

12 MIL ARTÍCULOS

Estudiantes llevan juguetes a cinco zonas marginadas

RIGARDO BALBERAS

■ La sociedad estudiantil de la Universidad de Guadalajara perteneciente a la Federación de Estudiantes Universitarios (FEU), realizó la primer mega campaña de colecta de juguetes en la UdeG. Dicha colecta se llevó a cabo con el objetivo de promover el altruismo entre los estudiantes de la máxima casa de estudios y durante la edición 2016 logró recabar cerca de 12 mil juguetes.

El evento denominado por los propios estudiantes como "Transformando Sonrisas 2016", consiste en llevar cerca de 12 mil juguetes a cinco colonias de escasos recursos dentro de la Zona Metropolitana de Guadalajara, y pretenden que se convierta en una actividad regular del centro universitario para festejar el Día del Niño.

Liderados por el secretario de Ecología de la FEU, Nesser Francisco Gutiérrez, los estudiantes que participaron en la colecta realizaron también actividades de esparcimiento en el momento de la entrega de los juguetes.

Los puntos de entrega fueron cuatro: en Zapopan, eligieron la zona del Centinela como punto de entrega, mientras que en Guadalajara, los alumnos acudieron a la zona Centro, además en Tlaquepaque arribaron a la colonia Santa Ana y Tateposco, por último, en el municipio de Tonalá a la zona de Matatlán.

Entre las escuelas que participaron se encuentran las preparatorias, de la número uno a la 15, y posteriormente las preparatorias 17, 18, 19, y 20.